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顶着 !艳照门" 压力而勇敢复工的张柏
芝#第一单广告就是拍摄某女性洗液广告$不
过该广告播出后#随即遭到不少观众投诉#近
日终于!引火烧身"$ 目前不少电视台都接到
相关部门通知#将该广告拿下$重庆电视台和
四川电视台首先将该广告暂停$

据悉# 张柏芝今年
!

月拍摄了一则女性
洗液广告$广告片中她一身黑衣#打扮成白领
丽人#精神状态很好#几句台词干脆利落$ 接
拍这样的一个广告本来就惹人遐想# 药品企
业又偏偏在!艳照门"爆发的当口展开了宣传
攻势#这则广告在内地多家电视台频繁播出$

广告播出后不久#即有电视台接到投诉#观众
致电称#不雅照已经影响了张柏芝的声誉#明
星作为社会公众人物# 其一言一行又有导向
作用#为避免给小孩和社会造成不良影响#该
广告应该停播$此后#许多网友开始恶搞张柏
芝的广告语#将广告词改得更为极端$

而观众的投诉似乎也引起了重视# 有网
友

"

月
#

日爆料# 重庆电视台和四川电视台
已经停播该广告$该网友称#重庆电视台有关
负责人很肯定地表示%!我们前几天接到了有
关部门的通知#之后就没有播了$ "四川电视
台也证实#已经撤掉了该广告$记者致电山东
电视台相关人士#对方表示因为休息#尚不知
道有这方面的通知#即使停播也不足为奇#过
去经常会接到类似的通知$记者还注意到#目
前停播张柏芝该则广告的电视台尚属于小范
围#仍有不少电视台还在播出该广告$而陕西
一电视台高层则表示# 他们已经有好几年没
有播出过张柏芝代言的广告了$

部分电视台停播张柏芝广告的消息传出
后#有观众称早该如此#此举同样是在为!净
化荧屏"作贡献$ 但也有观众持反对意见#认
为这是落井下石#张柏芝是!艳照门"的受害
者$

"

月
#

日# 张柏芝经纪人周小姐表示#还
不知道停播广告的消息$ 记者又致电广告中
涉及的某药品公司成都总部# 但对方并未当
即表态#只说稍后答复$
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近日媒体接连爆出张柏芝广告被停播及
汤唯疑遭广电总局封杀的消息# 二者代言广
告被电视台全面撤下# 一时引发正在北京参
加全国政协会议的委员们的热议$ 在文艺组
的讨论中# 针对汤唯被封杀一事# 委员们认
为#汤唯如果确实遭封杀#那就是电影不分级
制度造成的又一牺牲品$

早在
$

年前#全国政协委员&著名编剧王
兴东就曾递交提案# 呼吁建立电影产品分级
制$随后#广电总局表示正在对电影分级问题
进行广泛调研$本届全国政协会议#因为影片
'苹果(被封杀&汤唯被禁#分级制再度成为文
艺组讨论中最受关注的话题$全国政协委员&

著名电影导演尹力说# 中国电影人近几年一
直都在呼唤电影分级制度的产生$

全国政协委员冯小刚说%!扣子解到第几
粒算色情)因为缺少法律界定#导演们才频打
擦边球#一招不慎就触电$ "他认为#电影分级
制度依靠市场的杠杆约束导演的尺度# 是与
电影市场最为契合的政策$而在未分级时代#

导演们束缚很多# 根本无法施展拳脚与好莱
坞竞争#使中国电影的冲劲大打折扣$

电影分级是一个呼吁了近
!%

年的老话
题#近日#国家新闻出版总署署长柳斌杰在接
受采访时明确表示# 中国暂时不会对影视作
品实行分级管理# 理由是%!中国尚未建立完
善的市场管理秩序#在这种现状下#如果实行
分级管理# 等于承认淫秽色情作品可以大量
出版$ "
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因出演'色*戒(中王佳芝一角而拿下台
湾金马新人奖的汤唯日前遭遇广电总局封杀
令# 关于她的宣传报道甚至广告都被要求停
止# 她在各电视台正播放中的广告都已被撤
下$据电视台工作人员透露#此举是按照上级
指示办事# 广电总局已出文件要求各大电视
台停止对汤唯的报道和宣传# 并下撤汤唯广
告#文件中并未说明下撤是暂时还是永久#也
未说明原因$前日#记者致电国家广电总局宣
传部门#对方表示不接受采访$记者查找资料
后发现# 汤唯或许是被广电总局正式发文封
杀的中国演员第一人$
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据悉# 各大电视台都是在
"

月
&

日接到
广电总局文件通知# 要求停止对汤唯任何形
式的宣传#包括撤下她代言的电视广告#但并
未说明时间限制和原因$ 记者之后致电几家
电视台#各台都表现得极其低调#称不知道或
不清楚$记者从电视台内部人员口中得知#实
际上# 领导口头传达了上面的通知# 对汤唯
!不宣传#别露脸"$并且要求这个通知的执行
需低调进行$至于广告停播到何时#电视台表
示目前并不清楚$
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汤唯广告被撤后# 记者立刻致电汤唯刚
刚代言的某品牌大中国区负责人$ 这位负责
人表示稍后会安排专门负责公司运营的人士
接受访问$ 大概

!%

分钟后# 该品牌大中国
区副总裁曾锡文先生回电说# 公司刚刚知道
所有广告被撤的消息# 正在全面了解被撤原
因# !我们也正在研究# 我觉得这个事情首
先我们不清楚背景# 为什么被撤# 我们不知
道# 但我们作为在中国运营的公司# 首先肯
定遵守中国的法律法规 # 虽然对产品有影
响# 但遵守规则更重要$" 曾锡文透露# 这
次广告撤换对公司影响不小# !当时代言费
就是

'

位数# 这还不包括拍摄费& 制作费#

以及公司在各大电视台买下广告时段的费
用# 总之损失巨大$"

而对于公司未来与汤唯就广告一事的交
涉# 曾锡文认为分两部分% !我们还不知道
是什么原因# 如果是她个人违反国家& 中央
或者广电总局的规定# 是个人影响的# 那就
有她的责任 + 但如果是她过去的电影
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# 或者过去的舆论评价的问题# 那
就很难追讨
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$" 对于当下如何弥
补损失# 他表示公司可能会考虑以另外的广
告顶上# !我们当时考虑她是新演员# 选择
她做代言人# 是从消费者角度考虑的# 现在
这样# 我们只能以另外的广告顶上# 毕竟广
告时段已经买了$"
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记者致电汤唯经纪人
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#但截至记者
发稿#她一直未接听记者电话$汤唯所属的安
乐公司宣传负责人称自己并不主管艺人#对
此事一无所知$

记者得知顾长卫导演的新片'世外桃源(

目前正在建组#考虑用汤唯做女主角$记者致
电顾长卫导演后#他的助手接听了电话#表示
对汤唯被封杀一事非常吃惊#并向记者确认#

!她确实是我们考虑的女主角人选#但是我们
还没有确认此事$如果是真的#那我们只能观
望这个事情的后续了$ "

记者也曾致电广电总局宣传管理司#对
方表示不接受记者采访$记者经查发现#广电
总局以往曾发文禁过违规参加国际电影节的
导演#并点名批评过参与这些演出的演员#但
从未正式发文封杀过演员$ 若发文封杀一事
属实# 汤唯或许成为中国被广电总局下文封
杀的演员第一人$
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风口浪尖上# 李少红接棒胡玫执导新版电视剧 '红楼
梦(#此后#争议与批评&质疑与期待随之而来$李少红日前接
受'凤凰非常道(独家专访#为网友揭开新版'红楼梦(的神秘
面纱$她透露#新版'红楼梦(最早将于明年

0

月关机#而主要
演员的名单仍在进行调整#!原来我想象的觉得比较有把握
的#训练过程中间还会有变化"$

对于新'红楼梦(的主要演员人选#李少红表示#目前人
选其实都还没有最终确定$

对于前段时间风传的汤唯&范冰冰饰演秦可卿&王熙凤
的消息# 李少红一笑置之#!这是网上恶搞# 我就当个笑话
听"$

'红楼梦(从头到尾都是公共化的#使得导演面临着一种
与往常截然不同的创作情况#这一点让李少红极为不适$!我
就开始后悔#接的那一天就把我扒光了搁在大街上#老是让
我把每个态度都公开化#每一个过程都要公开化"#李少红还
坦言#接拍'红楼梦(跟一般艺术创作的规律不太一样#为此
她还一度萌生退意#!我觉得挺煎熬的"$

作为总导演的李少红#在'凤凰非常道(节目中坦承自己
对'红楼梦(原著并不是非常熟悉#对历史也不算太了解#因
此就连当年拍摄'橘子红了(也不是很有把握$ 在李少红看
来#当年在她所在的导演班里#只有陈凯歌才是适合拍'红楼
梦(的人#因为他对历史把握得特别好#而且能出口成章$
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"

月
#

日#由'士兵突击(原班人马打造的电视剧'我的
团长我的团(举行了开机仪式#记者采访了制片人吴毅#面对
许多!兵迷"反对新戏增加女主角#他觉得战争需要美好的爱
情来缓冲$

乘'士兵突击(的东风#此次制片方拿出
!%%%

多万元打
造'我的团长我的团(#该剧展现的是一幅云南军民抗击日本
侵略者的历史全景图$ 该剧还将新增两位女主角$ 但!兵迷"

却表示很难接受这两个新角色#他们希望把纯男人的戏进行
到底$对此#吴毅介绍#!我们表现的主体还是男性#加入女性
角色也是从剧情出发$ 战争已经够惨烈了#需要美好的爱情
来缓冲$ "

一部'士兵突击(#让王宝强得到了!兵王"的称号#也让
扮演!成才"的陈思诚被大家所熟悉$ 不过新剧的剧组中#目
前没有出现两人的身影$吴毅表示%!最初给他俩都设置了很
好的角色#但是两人档期有冲突#所以目前都只在剧中客串$

其中王宝强的角色#介于他在'士兵突击(和'集结号(中扮演
的角色之间#虽然戏份不多#但会给人惊鸿一瞥的感觉$ "
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!龙爸爸"房道龙,
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-上月
!&

日病逝#

"

月
1

日在澳大利亚堪培拉下葬#与太太长埋净土$ 成龙与妻子林
凤娇及儿子房祖名赴当地奔丧# 出席者还有近
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澳洲政界及华人代表等#而前美国副总统戈尔&明星汤姆*克
鲁斯&李连杰及李冰冰等则送上花篮$

追悼会上气氛轻松#不过谈及父亲生活点滴时#成龙&林
凤娇及祖名都忍不住流下眼泪$ 随后#成龙手捧父亲遗照步
出礼堂#祖名则拿着爷爷的陪葬品紧随其后$到墓地后#成龙
父子先在墓前跪拜#祖名还为爷爷朗读了一段英文诗$

在唐人街喝解秽酒时#成龙透露暂时把双亲合葬#但最
终会落叶归根#把双亲送回老家$同日#成龙派助手一行

$

人
去了安徽老家#看望同父异母的大哥房仕德&二哥房仕胜$
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!肥肥"沈殿霞在演艺界贡献良多#即将举行的第二十七
届香港电影金像奖颁奖活动有意颁发!终身成就奖"给沈殿
霞#并将邀请其女郑欣宜代为领奖$

金像奖自成立以来#只颁发过两次!终身成就奖"#分别
是

0##$

年的黄曼梨及
!%%0

年的白雪仙#而肥姐将会是第三
人$ 除了金像奖外#据悉香港无线电台也邀请郑欣宜演出

$

月的'星光熠熠耀保良(#希望欣宜能接妈妈的棒担任司仪$

"

月中的
2342

颁奖礼也计划请欣宜任颁奖嘉宾$

前日#郑欣宜的经理人
5,67-

承认金像奖有意颁奖给肥
姐#但欣宜仍忙于为母亲处理一些事情#所以暂未决定是否
演出'星光熠熠耀保良(#而领奖一事会尽量出席$
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每年
1

月份的中央电视台青年歌手
大奖赛#为亿万中国观众所关注$ 为了给
北京奥运会让路#今年青歌赛决定将比赛
提前到本月举行$

日前#

!%%%

多名从全国各大赛区脱
颖而出的选手# 为争夺将于

"

月
0&

日举
行的

++89

第
0"

届央视青年歌手电视大
奖赛全国总决赛名额展开角逐$

"

月
#

日#记者致电青歌赛总策划朱
彤#据他介绍#本届青歌赛又有创新%一是
将原来的!组合演唱"分别归类到美声&民
族&通俗&原生态等四个类别中+二是增加
合唱类别#包括有伴奏的和无伴奏的多声
部男声合唱&女声合唱&混声合唱+三是将
!通俗唱法"的称谓改为!流行唱法"$改进
后的五个类别为美声&民族&流行&原生

态&合唱$

为保证比赛的公平性# 今年的评委
名单已被组委会定为 !核心机密"# 不过
本届青歌赛的综合素质评委仍是余秋雨#

他近日就要到北京准备评委的一系列工
作$
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